

Aufsätze stammen, andererseits scheint es mir für den Titel nicht günstig zu sein, daß man die Namen der Mitarbeiter am Titelblatt selbst bringt. Sollte man es doch tun so müßte der Titel lauten: "Der Vertrag von Verdun 843. Zur Begründung der europäischen Völker- und Staatenwelt", Aufsätze von Theodor Mayer, Hein Zatschek usw. nach der Folge der Aufsätze im Buch und dann Herausgegeben von Theodor Mayer, ob sich das aber gut machen wird, kann ich nicht sagen. Haben Sie sich schon wegen des Einbandes entschlossen? Die Idee mit den drei Spielkarten gefällt mir immer weniger, drei Kronen die irgendeinen Sinn haben, kann ich Ihnen nicht angeben. Das beste wäre doch, wie ich schon schrieb eine ganz vereinfachte Skizze der Grenze des Vertrages von Verdun, oder aber nur die sonst üblich Ausstattung. Ich hoffe nur, daß das Buch rechtzeitig fertig wird.

Mit den besten Grüßen und Heil Hitler!

Ich habe Ihnen vom Prof. Ehrlich als Grund nicht empfindlich die Farben an geben; die es Bildschmuck wird man den Bildschmuck kleiner macht läßt sich sehr wohl ein feinerer Gesamtindruck hervorbringen. Haben Sie meine letzten Briefe, wo ich von Titelblatt geschrieben habe, erhalten? Es wäre mir sehr lieb gewesen, wenn ich das Titelblatt zu sehen bekommen hätte. Um jede Verbesserung zu vermeiden schicke ich Ihnen alles heute zurück.

Heil Hitler!

Mit besten Grüßen